

## Vermeldungen der Pfarrgruppe Saulheim-Gabsheim 14./15. Dezember 2024

- Die heutige Kollekte kommt der Kirchengemeinde zu Gute.
- Um 18.00 Uhr ist wieder ein Aufwindgottesdienst in der Kirche in Wörrstadt. Diesmal steht er unter dem Titel „Freut Euch“. Im Anschluss an den Gottesdienst sind Sie noch herzlich zum Verweilen bei Gebäck und Tee eingeladen.
- Herzliche Einladung zur Senioren-Weihnachtsfeier am Dienstag, den 17. Dezember um 14:30 Uhr im Pater-Markert-Saal. Um 18.00 Uhr ist in Armsheim ein Umkehr und Versöhnungsgottesdienst in der geheizten Kirche mit anschließender Möglichkeit zur Beichte.
- Am Mittwoch ist in der evg. Kirche in Saulheim um 19.00 Uhr wieder die offene Kirche im Advent. Sie wird diesmal von Pfrin Christina Weyerhäuser und Poco Choro gestaltet.
- Am Donnerstag um 19.00 Uhr ist ein freies Adventsliedersingen in der katholischen Kirche in Saulheim. Alle sind dazu herzlich eingeladen. Im Anschluss wird zu einem gemütlichen Beisammensein bei einer Tasse Glühwein oder Punscheingeladen. Um 20.00 Uhr lädt der Sulzheimer Kirchenchor zu einem gesungenen Abendlob in die dortige Kirche. Anschließend gibt es Tee und Glühwein.
- Am Freitag und Samstag können von 9 bis 17 Uhr die Spenden zugunsten der KAB Weihnachtsaktion für Wohnungslose der bei Familie Becker, Ulmenstr. 18 in Saulheim abgegeben werden. Nähere Hinweise finden sie auf der Homepage und im Pfarrbrief. Sollten sie an diesen Tagen keine Möglichkeit haben, Spenden abzugeben, können Sie diese auch bis 19.12. im Pfarrbüro abgeben.
- Der Aufbau der Boxen für die Kandidatenvorschläge zur Pfarreiratswahl erfolgt in Kürze. Ebenso liegen die Formulare und Flyer dazu jetzt aus. Herzliche Einladung dazu Vorschläge zu machen - oder sogar den eigenen Hut in den Ring zu werfen!
- **Nur Saulheim:** Am Samstag, den 21.12.2024 findet die erste Generalprobe zum Krippenspiel in der Saulheimer Kirche statt, die zweite Generalprobe ist dann am 23.12. um 10:00 Uhr, ebenfalls in der Kirche.
- Es folgt nun der Aufruf der deutschen Bischöfe zur diesjährigen Weihnachtsaktion und - Kollekte **Adveniat:**

### **Liebe Schwestern und Brüder,**

in Lateinamerika und der Karibik erleben Jugendliche täglich Armut und Perspektivlosigkeit. Oft sind sie auch schutzlos einem kriminellen Umfeld ausgeliefert und leiden unter Gewalt. Die Kirche vor Ort hilft vielen Jugendlichen dabei, Wege aus dieser Aussichtslosigkeit zu finden. Sie initiiert Projekte, in denen junge Menschen lernen, ihr Leben selbstbestimmt in die Hand zu nehmen und sich für eine gerechtere Welt einzusetzen. Das Lateinamerika-Hilfswerk Adveniat

unterstützt sie dabei. Im Rahmen der diesjährigen Weihnachtsaktion zeigt Adveniat an Beispielen aus El Salvador, Kolumbien und Peru, wie sich Gemeindemitglieder, Ordensleute und Priester für junge Menschen engagieren: Neben sicheren Schutzräumen bieten sie ihnen Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten an. Vor allem lassen sie die Jugendlichen spüren, dass sie wichtig und wertvoll sind. So lernen sie Vertrauen, schöpfen Hoffnung und entwickeln neuen Lebensmut. Einer dieser Jugendlichen forderte: „Glaubt an uns – bis wir es tun!“ Dieses Zitat wurde zum Motto der diesjährigen Adveniat-Aktion. Liebe Schwestern und Brüder, durch Ihre solidarische und großzügige Spende bei der Weihnachtskollekte, die den Projekten von Adveniat zugutekommt, helfen auch Sie den Jugendlichen dabei, ihr Leben eigenverantwortlich zu gestalten. Zeigen Sie Ihre Verbundenheit mit den armen Menschen in Lateinamerika und der Karibik, insbesondere mit den Jugendlichen, bitte auch durch Ihr Gebet!